

SOCIEDAD DE ESTUDIOS VASCOS

Reunión del Comité.- Los Cursos Agrícolas de Tudela y sus becas.- La exposición del Libro en Vitoria.- Las memorias de los alumnos.- Publicaciones.

Se ha celebrado en el Palacio de la Diputación de Guipuzcoa una reunión del Comité Ejecutivo de la Sociedad, dedicada principalmente a la preparación de los Cursos de Orientación Agrícola que se celebraran en Tudela del 15 al 22 de Septiembre.

Acordó el Comité mantener tal como fué aprobado por la Junta de la Sociedad y distribuido a los socios, el programa de conferencias, enterandose con la mayor satisfacción de las demas organizaciones que la Diputación de Navarra, el Ayuntamiento de Tudela y otras entidades preparan para dichos dias. Figuran entre ellas concursos de ganado y productos del campo, exposición de libros, fiestas musicales y de danzas, con lo que los actos en Tudela prometen verse animadisimos.

Se decidió también dirigir un escrito a los Ayuntamientos cercanos a Tudela, para que así como varias corporaciones del Pais Vasco han creado ya 18 becas de asistencia a dichos cursos, fomenten aquellos especialmente la asistencia a los mismos de agricultores, maestros o estudiosos de cuestiones agrarias, mediante la concesión de otras becas que pueden ser mas económicas o proporcionandoles viajes gratuitos y que tambien pudieran hacerse en grupos, cuando la proximidad a Tudela no hiciera necesaria una residencia en ella.

Se enteró el Comité con satisfacción de la labor que bajo el patrocinio de la Diputación de Alava viene realizando la Comisión de la Sociedad allí designada, para organizar en el salon de sesiones de dicha Diputación la Exposición del Libro Vasco, que será especialmente completa de la bibliografía alavesa antigua y moderna y de la que se está haciendo el catálogo, para inaugurarla el domingo 8 de Septiembre.

Se dió cuenta de las memorias sobre Historia y Lengua y Literatura Vascas recibidas de los alumnos que asistieron a los Cursos generales de la Sociedad en San Sebastian durante el mes de Julio y que han sido ya examinadas por algunos profesores de los mismos. Se decidió esperar hasta el 10 de Septiembre, plazo en el que los alumnos que han presentado sus memorias a las Corporaciones que les concedieron becas deben remitirlas a la Sociedad, para que ésta conceda los certificados de aprobación a cuantos los merezcan y dé cuenta a las Corporaciones, cuando se trata de becarios, de toda la labor de estos.

Se preparan ^{con} otros asuntos que han de ser resueltos por la Junta Permanente en su reunión de Tudela y fueron presentados al Comité los dos interesantísimos Anuarios de Eusko-Folklore de 1933 y 1934, que acaba de publicar la Sociedad y que pueden adquirirse ya en las librerías, o en las Oficinas de Eusko Ikaskuntza por sus socios.